
Protokoll: Herr Mike Karen berichtet, dass nach Mitteilung an die Stadt Koblenz über das abmähen 

der bepflanzten Ausgleichsflächen, noch keine Stellungnahme von Seiten der Stadt zurückkam.  Im 

Frühjahr 2021 ist die Fläche gemäht und gemulcht worden und im Herbst dann noch einmal. Herr 

Walter Baum stellt dar, dass die Fläche mit über 7000€ bepflanzt worden ist und die Gehölze sogar 

mit Stöcken befestigt gewesen waren.   

Herr Walter Baum möchte noch ein paar Zeilen zu den abgemähten Pflanzen der Ausgleichsfläche für 

die Stadt Koblenz verfassen. 

 


